住宅型有料老人ホーム コンソルテ新緑苑 施設長 岡田 浩治

年末年始の外泊・外出・外食について (第2報)

師走の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は新型コロナウイルス感染 予防にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

11/17 に「コロナとのつきあい方滋賀プラン」がステージ1(滋賀らしい生活三方よしステージ)からステージ2(注意ステージ)に引き上げられた事を受けまして、年末年始の外泊・外出・外食(以下、外泊等)について、再検討させていただきました。

現在の全国の感染拡大状況、先日政府から発表された年末年始のGoToトラベル事業の一時停止の背景、年末年始の医療機関体制の縮小、ご入居者様のご年齢や基礎疾患等を総合的に判断し、年末年始の外泊等も禁止(現状維持)とさせていただく事となりました。

当施設では、万が一感染者が確認された場合の対応は既に検討しておりますが、限られたスタッフ、限られたスペースでの対応には限界があります。また、スタッフはご入居者様の感染後の重篤化やクラスター(集団感染)のリスクを抱えながら、日々支援を行っており、新型コロナウイルス感染症という見えない敵との戦いに、かなりの緊張感を保ちながら毎日勤務しています。

「不要不急の外出を控える」「3密(密集・密接・密閉)を防ぐ」「テレワーク」等、連日のように報道で感染症拡大防止への呼びかけが行われていますが、私たちの介護はご入居者様に「密接」に関わらなければ成り立ちません。政府が推奨するテレワークへの移行は不可能です。

年末年始をご家族で過ごす事を楽しみにされていたご入居者様、ご家族様には大変ご不便とご迷惑をお掛け致しますが、ご入居者様、スタッフの生命、生活を守る判断とご理解いただきたく存じます。今後もご入居者様、スタッフに一人の感染者も出す事なく過ごして参る所存でありますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

尚、予約制面会、WEB 面会は年末年始も従来通り行います。予約制面会につきましては、 感染予防対策を万全にして頂いた上でご来館下さい(発熱がある場合や風邪症状等が見ら れる場合はご来館をお控え下さい)。